

APROPOS WOHNEN

VON CLAUDIA SILBERSCHMIDT

DER HASE IM PFEFFER

Ob Holz mit Stahl, antik mit neu, kariert mit geblümt, romantisch mit modern, westlich mit orientalisches: Alles geht. Nichts ist falsch. Ich meine, in unserer grossen bunten Welt darf das Interieur nach Herzenslust gemischt werden. Viel wichtiger ist, dass wir beim Einrichten dem Alter und dem Stil eines Gebäudes Rechnung tragen. Und wem es egal ist, was andere denken, der soll am besten sich selbst als einzigen Massstab für sein Wohlfühlrefugium nehmen.

Sicher gibt es Regeln in der Innenarchitektur, und diese gilt es auch zu kennen und nach Möglichkeit zu befolgen. Rezepte fürs harmonische Mischen verschiedener Stile hingegen existieren nicht. Schliesslich sind Einrichtungen mehr als eine blosser Kombination verschiedener Möbelstücke und Accessoires. Sie sind in erster Linie ein Spiegelbild des Charakters des Bewohners. Entsprechend intim und persönlich ist diese Angelegenheit. Und



genau hier liegt der Hase im Pfeffer: Stilvolles Wohnen ist nicht primär eine Frage des Budgets, sondern eine Frage der Offenheit und der Transparenz. Zu sich selber und zu uns – Ihrem Ratgeber und Unterstützer. Je ehrlicher Sie zu sich selber sind, je klarer Sie Ihre Wünsche formulieren und uns mitteilen können, desto fokussierter kann unser Team aus dem Vollen schöpfen und Sie bei der Umsetzung Ihrer Wohnträume zielgerichtet unterstützen.

So viel aber einmal vorab: Beim Wohnen ist nicht wichtig, was Trend ist, sondern wie, wo und mit was Sie sich wohl fühlen. Haben Sie aber auch etwas Mut und nehmen Sie inszenierte Stilbrüche in Kauf. Sie sind das Salz in der Suppe. Lassen Sie zudem aussergewöhnliche Hingucker zu, diese geben dem Betrachter einen Eindruck, welche Sorte Mensch in den besagten vier Wänden wohnt und vor allem lebt. Persönliche und mit Liebe zusammengestellte Einrichtungsgegenstände erzeugen einen unverwechselbaren Stil. Das ist der Grund, weshalb derart eingerichtete Wohnungen Seele haben und Geschichten über ihre Bewohner erzählen können. Schliesslich ist es Ihr Zuhause. Willkommen daheim!

atelierzuerich.ch